

Fecha: 27-01-2025

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Pág.: 5

Cm2: 370,8

Lectoría

VPE: \$ 603.372

Favoral

Título: Perito mecánico busca resolver las causas de la caída de grúa

Tiraje: 7.300 Lectoría: 21.900 Favorabilidad: No Definida

Perito mecánico busca resolver las causas de la caída de grúa

Hasta ayer continuaban las gestiones en el sitio del suceso. Fiscalía evaluará responsabilidades.

María José Collado Rojas mariajose.collado@estrellaarica.cl

yer continuaron las labores en el sector del strip center en Diego Portales, tras del desplome de una grúa sobre las dependencias del gimnasio Smart Fit, hecho que ocurrió pasadas las 19 horas del sábado, y que ocasionó el fallecimiento del operario de la grúa y dejó dos lesionaados.

El fiscal de Equipos de Crimen Organizado y Homicidios (ECOH), Rodrigo González informó que personal de la Brigada de Homicidios continuaba ayer trabajando, pasado el mediodía, con el fin de culminar las labores iniciadas el sábado en la noche, especialmente lo que dice relación con la fijación planimétrica y fotográfica del sitio de suceso.

Añadió que se espera la llegada de un perito mecánico correspondiente al Laboratorio de Criminalística de la Región de Tarapacá, "cuya labor va a ser uno de los antecedentes fundamentales que nos va a permitir dilucidar entonces, cómo fue la dinámica del accidente y eventualmente poder establecer algún tipo de responsabilidad si ello corresponde".

Por su parte, Patricio Melgarejo, comandante del Cuerpo de Bomberos de Arica, sostuvo que anoche Bomberos, a través de su Unidad de Rescate, realizó el decenso de la infraestructura de un trabajador que había quedado en las alturas de la grúa. Del mismo modo, trabajaron en el rescate del fallecido al interior de la cabina.

"Hemos evidenciado que la estructura está bien



LA GRÚA CORRESPONDE A UNA CONSTRUCTORA AJENA AL RECINTO AFECTADO.

debilitada. El piso del estacionamiento presenta un forado, y fue una emergencia compleja donde hemos estado realizando varias acciones". Agregó que las personas que estaban en altura corresponde solo a uno, ya que otro era un trabajador que subió con la finalidad de ayudar.

"(El rescatado) se encuentra en buen estado, sin lesiones mayores, pero con un trauma importante por la situación, por lo que fue trasladado al hospital regional. Trabajaron cinco rescatistas, así que destacamos la labor de bomberos, quienes realizaron el rescate", dijo.

REACCIONES

El seremi de Gobierno, Nicolás Gutiérrez, se apersonó en el lugar de los hechos durante la noche del sábado. "Desde el primer minuto, nuestra delegada presidencial regional, Camila Rivera, instruyó la asistencia al lugar tanto de Carabineros como de Bomberos. También llegó la Dirección del Trabajo con dos inspectores que revisaron la situación y se pusieron en contacto con la empresa. De la misma manera, Salud y el Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) están monitoreando el estado de los afectados".

Cabe destacar que la



EL ACCIDENTE SE REGISTRÓ PASADAS LAS 19 HORAS DEL SÁBADO.

grúa que protagonizó el accidente corresponde a una maquinaria instalada para trabajar en la construcción de una obra contigua al strip center.

La Municipalidad de Arica, en tanto, mediante comunicado lamentó el accidente y envió las condolencias y solidaridad a la familia del trabajador fallecido y a las personas que resultaron heridas.

resultaron heridas.

"Como municipio brindaremos todo el apoyo necesario a las familias afectadas. Es fundamental que se realice una exhaustiva investigación para determinar las causas exactas de este accidente", ", dijo el alcalde Orlando Vargas.

Por su parte, la Dirección de Obras Municipales (DOM), informó que toda la documentación y los permisos de la empresa constructora se encuentran en regla. O

